



### **CUATRO ESTACIONES DE K: UNA MOROSA FELIZ NAVIDAD**

**TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD**

Esos calcetines fueron distribuidos a los miembros del Grupo de Espadachines el 24 de Diciembre después de que terminó el turno oficial.

Tenían un lindo adorno con forma de bola unido y, en general, estaban diseñados para parecerse a algo destinado a los niños, si no fuera por su tamaño: se podía colocar fácilmente dentro un balón de fútbol y aún quedaba algo de espacio, por lo que desde el punto de vista funcional probablemente era más correcto llamarlos sacos de calcetines. La Teniente Awashima Seri de Scepter 4 los entregó personalmente a cada uno de los miembros que estaban en una línea ordenada.

"Hmm... Entonces, ¿qué es esto?"

"La verdadera pregunta es, ¿para qué están destinadas estas cosas?"

Los líderes del Primer y Segundo escuadrón, Akiyama y Benzai, respectivamente, intercambiaron comentarios mientras llevaban expresiones desconcertadas en sus caras.

“Cuando vayan a la cama esta noche, deben colgar estos calcetines en la cabecera de sus camas.”, Awashima anunció las instrucciones recibidas directamente del Rey Azul Munakata Reisi. "Estoy segura de que el Capitán tiene sus motivos."

“"Sus motivos", huh...” El miembro del Cuarto escuadrón Hidaka Akira murmuró con una voz solo lo suficientemente fuerte para que sus compañeros de escuadrón pudieran escuchar. "Puedes decir cómo va a funcionar: los colgaremos y, por la noche, el Capitán, vestido como Papá Noel, vendrá y les pondrá regalos. ¿Quiero decir, qué más podría ser?"

"Bueno... ese es el escenario más probable, sí."

"Y su entrada está destinada a ser acompañada con un “Jejeje... ¡Feliz Navidad!” o algo así.”

"Sí, puedes apostar tu trasero, él dirá eso."

"Tal vez deberíamos ir a comprar un pastel entonces."

"Eh, ¿por qué?"

"Bueno, solo pensé que deberíamos al menos servirle un poco de té."

"Amigo, ¿quieres darle a Santa una fiesta de bienvenida?"

"¿No es eso algo que haces por otras entidades del folklore, como el namahage?"

"¿De verdad? ¿Se supone que haces una fiesta al namahage?"

"Bueno, sí, si la memoria no me falla, se supone que debes emborrachar al namahage que vino para castigar a los niños malos y perezosos y enviarlo de regreso a casa."

"Está bien, entonces, le damos a Santa un pastel de Navidad y le enviamos de vuelta de donde vino, ¿ese es el plan?"

En su camino de regreso al dormitorio, las tropas revisaron minuciosamente su situación y discutieron posibles contramedidas, yendo más progresivamente hacia una tangente en el proceso. Sin embargo, la conclusión a la que llegaron al final de esas deliberaciones fue la siguiente: "Agh, como sea, esto es demasiado problema, así que pase lo que pase."

+++++

Y así, cayó la noche.

Hidaka, acostado en su cama, de repente abrió los ojos, su cuerpo tenso y rígido en advertencia.

Podía sentir otra presencia en su habitación.

Cada habitación era compartida normalmente por 2 miembros, pero el compañero de habitación de Hidaka, Gotou, estaba ausente esta noche con la excusa de tener algún tipo de reunión fuera de línea, por lo que no podía ser él. También estaba el tema de la colección privada de Gotou para considerar que Hidaka no era bueno para eso, pero las dudosas máscaras tribales y muñecos étnicas que Gotou seguía procurando a Dios sabe dónde, en una base molesta y regular, todavía estaban ubicadas en sus ubicaciones fijas como se suponía. (Hidaka vivió con el temor perpetuo de que uno de ellos comenzara a moverse solo uno de estos días, así que cada vez que se despertaba por la noche, lo primero que haría era confirmar sus posiciones).

Sin embargo, la presencia que sintió en ese momento era la de alguien más.

En poco tiempo, su mente, teniendo un comienzo lento después de haber sido sacudido para despertarse, finalmente había alcanzado la situación.

"Oh, cierto, se trata de esos calcetines."

La imaginación de Hidaka lo ayudó a pintar la imagen de un alto y delgado Papá Noel que vino a entregar los regalos, o mejor dicho, del Rey Azul Munakata Reisi disfrazado, vestido con un abrigo rojo y un sombrero de tres picos, la imagen completa con una barba y un bigote blancos falsos.

Al principio, Hidaka quería hacer lo que él y sus socios habían acordado antes y fingir que estaban durmiendo, pero su curiosidad lo hizo querer echar un vistazo al típicamente impecable Rey Azul con un disfraz tan tonto. ¿Llevaba su rey una barba tricorne y blanca? ¿Saludaría a Hidaka con un "Feliz Navidad" cuando sus ojos se encontraran, o sería algo más inesperado como un "Hoh hoh hoh"?

Después de unos segundos de vacilación, la curiosidad de Hidaka se apoderó de él, y él subrepticamente giró su cabeza para robarle una mirada.

El Papá Noel en su habitación no decepcionó, con un abrigo de flecos blancos, tal como Hidaka había esperado que hiciera. El sombrero de tres esquinas con un adorno de Año Nuevo también se tuvo en cuenta. A pesar de que la barba blanca y el bigote no estaban a la vista, el impostor se las arregló para ver la parte lo suficientemente bien.

Lo que arruinó todo fue el saludo, "...Tch."

"¿Qué?!" En alerta máxima, Hidaka saltó de su cama antes de que incluso procesara su acción, y en el mismo reflejo agarró una espada de práctica de madera que estaba apoyada contra su cama. "¿Quién diablos eres tú?!"

Cuando tomó al intruso a punta de espada y exigió conocer su identidad, la postura de combate lista para la batalla de Hidaka fue nada menos que perfecta, el fruto de su esfuerzo diario en la práctica brilló en un momento tan improbable.

El marco del hombre que tenía a punta de espada, ahora iluminado por la luz de la luna que entraba por la ventana, era un poco más pequeño que el de Munakata, tanto en altura como en estructura. Por no mencionar, la postura del intruso era bastante mala y, en general, tenía una sensación ligeramente sórdida acerca de él que no podía ser más diferente del refinamiento del Rey Azul.

El hombre vestido como Papá Noel aparentemente no se sentía perturbado por la hostilidad repentinamente desatada hacia él mientras dejaba escapar un lento y largo suspiro, el sonido lleno de pesimismo y burla, como si su paciencia estuviera siendo seriamente probada.

Habiendo determinado que el intruso aparentemente no planeaba atacar ni intentar huir, Hidaka estaba considerando su próximo movimiento cuando el hombre le salvó el problema: sacó un PDA de su bolsillo y lo sostuvo a la altura del pecho.

La oscuridad de la habitación se iluminó con las insignias de Scepter 4 y la información de identificación, todo flotando en el aire.

"Soy Fushimi, de Inteligencia."

"¿Eh...?"

Hidaka tardó un segundo en ponerse al día y procesar esta nueva información.

El hombre en cuestión era una presencia peculiar incluso entre los miembros de Scepter 4. Por su valor, él también era residente del dormitorio "Blue Sky" de Seiun, pero nunca se molestó en establecer ningún tipo de contacto personal con otros, siendo un agente de inteligencia que solo actuó por orden directa del Rey Azul mismo. Su historia personal incluía ser un antiguo miembro del Clan Rojo "Homra". Y su nombre era... oh, cierto, "Fushimi". Justo como el hombre en su habitación se había presentado solo un momento antes.

"¿Cuánto tiempo planeas quedarte aquí con ese palo listo?"

Hidaka solo se dio cuenta de que aún tenía que bajar su espada de madera y relajar su postura de lucha cuando escuchó esas palabras dirigidas hacia él, o más bien como escupirle.

Mientras tanto, Fushimi, sin molestarse en ocultar su renuencia extrema, sacó una especie de paquete de la gran bolsa de tela blanca (otro elemento imprescindible para un aspirante a Papá Noel) que llevaba con él y lo puso en el calcetín de gran tamaño de Hidaka.

Hidaka bajó su espada de madera y, a falta de algo mejor que hacer, se rascó la cabeza. "Eh, no lo entiendo realmente, pero... gracias por tu arduo trabajo, supongo."

"...Tch."

Aunque su vacilante llamado a la paz fue respondido con otro chasquido de lengua, lo que dejó a Hadaka sintiendo no era tan ofensivo como...

"Oh, Dios mío, esto es tan incómodo..."

Hidaka estaba seguro de que no era el único que sentía la incomodidad abrumadora del momento. Habiendo terminado de colocar un segundo paquete en el otro calcetín (de Gotou) con movimientos bruscos, Fushimi se dirigió directamente hacia la puerta, evitando cuidadosamente el contacto visual con Hidaka.

"Ah, erm...", su pánico y confusión todavía no se habían calmado del todo, Hidaka intentó llamar a la parte de atrás de su reticente invitado. "...Feliz Navidad."

En ese momento, Fushimi giró su cabeza para mirarlo, haciendo una mueca horriblemente amarga. Y entonces...

"¡Tch!" Chasqueando su lengua una vez más, Fushimi casi con fuerza sacó el abrigo y el tricornio de su persona, los arrojó al suelo con vehemencia y se marchó.

+++++

Al día siguiente, el intruso que invadió sus dormitorios por la noche se convirtió en el tema candente entre las tropas de espadachines.

"Era como si una persona de la División de Inteligencia acabara de entrar en mi habitación... cuando intenté hablar con él, solo chasqueo la lengua y se fue.", se quejó un miembro del Cuarto escuadrón Enomoto Tatsuya.

"Oh, sí, también fue lo mismo en mi habitación.", respondió el líder de la Cuarta Escuadra, Doumyouji Andy.

Y eso no fue todo.

"Confundiéndolo con un ladrón, casi nos peleamos con él..."

"A juzgar por su comportamiento, su habilidad no es nada para menospreciar. No se sabe cómo terminaría la pelea si realmente lucháramos contra él.", Akiyama y Benzai compartieron sus observaciones.

"Viendo que estaba descargando cosas en esos calcetines... todo debe ser parte del plan del Capitán.", declaró Awashima.

"Si ese es el caso, Teniente, ¿deberíamos tomarlo como una especie de inspección sorpresa disfrazada o como un entrenamiento de espada entonces?"

"Sí, pensar en ello en ese sentido parece razonable."

"Esperen. ¿Soy yo o hay algún tipo de gran malentendido aquí?"

Fue solo Hidaka quien sintió que algo sobre todas esas conversaciones y conclusiones estaba más que un poco fuera de lugar. Y también fue algo natural, ya que nadie, excepto Hidaka, sabía que la persona que visitaba cada habitación del dormitorio, a su vez, la noche de ayer, se suponía que era Papá Noel.

"Todo porque ese Fushimi-san dejó su disfraz de Papá Noel en mi habitación y se fue por su camino inmediatamente."

Hidaka no podía estar seguro de los detalles, pero por lo que sabía, parecía que tenía la culpa al menos parcialmente: como resultado de su mal concebido intento de hablar con el Agente de Inteligencia, el humor de Fushimi se echó a perder y acabó abandonando su papel de Papá Noel. Y Hidaka se sintió algo responsable, pero, por otro lado, no pudo evitar pensar otra vez: "¿Qué tipo de Papá Noel se enoja cuando le desean "Feliz Navidad"? Hablando sobre ser irrazonable... Bueno, en cualquier caso, creo que debería disculparme por si acaso se presenta una oportunidad, y preguntarle más detalles sobre todo este asunto.", decidió; solo que... "Bueno, dudo que tenga muchas oportunidades de asociarme con los tipos de Inteligencia en el futuro previsible."

+++++

Casi al mismo tiempo, en la oficina del jefe de Scepter 4, un agente afiliado a la División de Inteligencia, Fushimi Saruhiko, le estaba dando al Rey Azul Munakata su informe sobre los resultados de su misión.

"Gracias, bien hecho, Fushimi-kun." elogió Munakata cuando el hombre más joven terminó. "Al principio, planeé encargarme del papel de Papá Noel, pero... el Rey Azul paseando con un abrigo rojo sería demasiado..." Munakata dejó que una risa contenida escapara de sus labios.

"Así que decidiste que el abrigo del Clan Rojo sería un ajuste perfecto para el papel.", dijo Fushimi, sin siquiera molestarse en ocultar su disgusto.

"No, no, esa no fue de ninguna manera mi intención... Simplemente pensé que esto podría presentar una buena oportunidad para que establezcas conexiones amistosas con los otros miembros."

"No sé sobre esas conexiones amistosas y esas cosas, pero... en cualquier caso, he completado la misión. Aunque queda un paquete." Fushimi colocó el "regalo" extra en el escritorio de Munakata.

E inmediatamente...

"Pero eso es para ti, Fushimi-kun. Este año, has sido un buen niño, después de todo." Munakata empujó el paquete colocado frente a él de nuevo en las manos de Fushimi. "Jejeje... Feliz Navidad."

"¡Tch!" Chasqueó la lengua Fushimi.

+++++

Por cierto, los regalos que Fushimi entregó y también recibieron uno mismo fueron camisetas hechas a medida con una gran foto de Munakata impresa en el frente.

La intención detrás de tal regalo fue total y completamente más allá de la comprensión de cualquiera, por lo que nadie mencionó esos "regalos", ni mucho menos los usó. Las tropas simplemente ignoraron el hecho de su existencia por completo.

Es decir, hasta un tiempo después, cuando Gotou decidió ponerle eso a un muñeco de tamaño natural de su colección para protegerlo contra el polvo, a su vez, causó un extraño incidente con su compañero de cuarto: cuando Hidaka se despertó por la noche para descubrir la cara del Capitán mirando en silencio hacia él, él gritó a todo pulmón hasta que estuvo ronco. Pero dado que eso no tiene nada que ver con la historia principal, solo lo mencionaremos aquí de pasada y lo dejaremos así.